

5 BONNES RAISONS de vous engager à nos côtés !

1. Affirmer et défendre des valeurs solidaires
2. Valoriser l'ancrage territorial
3. Co-construire ensemble des projets
4. Rejoindre un réseau de mécènes
5. Donner en toute sérénité

ILS NOUS ONT DÉJÀ
SOUTENUS !



koesio



NETTO DÉCOR

NXP

adsit
Créateur de temps libre

insurté
Assurances Artisanales

CMEG
BÂTISSEURS D'INNOVATIONS



appel medical

Sodipren

domino care

FAITES UN DON pour soutenir nos projets solidaires

Vous êtes un particulier

Votre don au Fonds de Dotation d'Acsea bénéficie d'une réduction d'impôts de 66% du montant du don (dans la limite de 20% de votre revenu imposable).

Par exemple pour un don de 300 €, votre générosité ne vous coûtera réellement que 120 €.

Vous êtes une entreprise

Votre don au Fonds de Dotation d'Acsea bénéficie d'une réduction d'impôts de 60% du montant du don (dans la limite de 20.000 € ou 5 ‰ du chiffre d'affaires de votre entreprise).

Par exemple pour un don de 5.000 €, votre engagement ne vous coûtera réellement que 2000 €.

Reçu fiscal

Vous recevrez un reçu fiscal vous permettant de justifier de votre don et de bénéficier de cet avantage fiscal.

Faites un don en ligne
via HelloAsso en flashant le
QR CODE CI-CONTRE



Chaque projet est unique,
chaque contribution compte !



PROJETS SOLIDAIRES DE PROXIMITÉ

Acsea
100% engagée
auprès des plus vulnérables

Nov'Acsea
LE DON UTILE

PROJET Mobilité adaptée

Nov'Acsea

Nov'Acsea, le fonds de dotation d'Acsea
novacsea@acsea.asso.fr
www.acsea.asso.fr

LE PROJET

Le projet est d'acquérir un triporteur adapté au transport de personnes à mobilité réduite afin de faciliter la mobilité, l'inclusion des élèves de leur offrir des moments d'épanouissement/apaisement.

Contexte :

La mobilité est un facteur essentiel de découverte de l'environnement et de l'inclusion. Les jeunes porteurs de handicap physique accueillis à l'IME sont contraints dans leurs déplacements. Le triporteur sera un moyen pour eux de découvrir à ciel ouvert leur environnement, et de participer à des activités en plein air, comme les autres enfants.

Les enfants accueillis sur la section Équinoxe souffrent d'autisme sévère. Ils ont parfois besoin de SAS et de nouveaux lieux d'interaction, de nouvelles stimulations sensorielles pour les apaiser et retrouver un bien-être. Le triporteur pourra leur permettre de ressentir de nouvelles sensations telles que la vitesse, le vent sur la peau, des basculements... et potentiellement soulager leurs maux.

**Démarrage du projet :
rentrée 2023**

**Budget du projet :
6 000 € TTC⁽¹⁾**

Achat d'un triporteur BICYTOO **6 000 €**



© Google images

Mots clés du projet

**mobilité - inclusion - découverte
de l'environnement - apaisement**

⁽¹⁾ Organisme sans but lucratif, Acséa ne récupère pas la TVA.

LE CONTEXTE

Elise Marie Fouillard,
Cheffe de service
Porteuse du projet



« La mobilité est l'un des premiers facteurs de réussite vers la formation et l'emploi. Si se déplacer d'un lieu à l'autre semble une évidence pour nos jeunes, ceci reste complexe du fait des difficultés intellectuelles, d'apprentissage et du handicap.

Pendant leur apprentissage au sein de l'IME, nos jeunes circulent sur 3 sites. Les vélos ont donc la double fonction de les former dans leur repérage et leur autonomie mais également de faciliter les déplacements entre les sites.

Cet apprentissage des déplacements leur servira toute leur vie. Certains pourront ainsi avoir les moyens d'intégrer un ESAT ou voire même le milieu ordinaire.



LES OBJECTIFS

Inclusion : compensation du handicap physique permettant de partager des moments avec d'autres enfants à vélo

Mobilité durable : modalité de transport adaptée, permettant d'effectuer des distances plus longues qu'à pieds, et moins impactante que la voiture

Stimulation sensorielle et apaisement : découverte de nouvelles sensations et de nouveaux espaces permettant de s'extraire du groupe

Développement de lien sociaux : partage de moments privilégiés entre un professionnel et un enfant

MIEUX NOUS CONNAÎTRE



Depuis 1932, Acséa accompagne chaque année environ 15.000 enfants, adolescents et adultes en situation de vulnérabilité sociale, sur le territoire du Calvados et de l'Orne.

Association humaniste, Acséa poursuit un but désintéressé : la réussite d'un projet de vie pour chacun, quelles que soient ses différences.

Le chemin pour y parvenir est parfois long.

Nos 90 ans d'expérience en sont le témoin et le garant.

**L'Institut Médico-Educatif
«L'Espoir»**

Bayeux/Vaucelles

L'Institut Médico-Educatif «L'Espoir» (IME) accompagne 51 jeunes de 6 à 20 ans et plus, présentant un handicap intellectuel.

Chacun est soutenu, selon ses besoins, sur sa santé, la formation, l'hébergement, la mobilité, l'accès à la culture et à la citoyenneté.

L'Institut Médico-Educatif «L'Espoir» en 2022 c'est :

- 23 jeunes de moins de 16 ans
- 22 jeunes de plus de 16 ans
- 6 jeunes autistes sévères